
mir geht es beim Schreiben nicht vorrangig darum, eine Bildebene mit Inhalt zu füllen, sondern mehr darum,
meine Aussage zu bebildern. :wink: 
Danke fürs Interesse und das konstruktive Hineinspüren.
LG
Perry

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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